



Indupalma y el proceso de paz

El pasado 20 de febrero Indupalma publicó en El Tiempo el mensaje que envió a sus trabajadores, cooperativas, microempresarios y proveedores, en el cual su gerente Rubén Darío Lizarralde rechaza el establecimiento de una zona de distensión en el Magdalena Medio y así mismo destaca que un valioso aporte a la paz es el trabajo de las empresas que generan desarrollo y bienestar social. A continuación se transcribe el texto publicado.

POR UNA COLOMBIA EN PAZ

Respecto al trabajo de empresas que generan desarrollo y bienestar social solicita INDUPALMA y propone que en la zona de distensión ya existente, se congregue a todas las expresiones guerrilleras del país.

El siguiente es el mensaje enviado por INDUPALMA, el lunes 14 de febrero, a sus trabajadores, a las cooperativas, a los microempresarios proveedores de Indupalma y a la comunidad en general, con motivo de la protesta por el posible establecimiento de una zona de distensión en el área.

"INDUPALMA es, ha sido y sigue siendo una comunidad de seres humanos cuya actividad es base de bienestar y alternativa de desarrollo social.

Esta misión y este propósito dependen del respeto de todos para que no se perjudique su actividad y, antes bien, para que se apoye y se proteja su funcionamiento.

INDUPALMA no orienta ni puede conducir o adoptar medidas relacionadas con situaciones de orden público. Su aporte a la paz y al país es generar empleo y servir de modelo para hacer entender que en zonas como la de San Alberto es posible obrar en forma constructiva, productiva y convivente.

Por ello, independientemente de movimientos regionales o de circunstancias de orden público ajenas a la empresa, queremos apelar al esfuerzo y a la conciencia de todos para permitir que INDUPALMA siga en su actividad y de esta manera, contribuya con el crecimiento regional desarrollado lo que sabe hacer: actividad empresarial.

La presencia de empresas como INDUPALMA, operando y generando desarrollo, sirve de argumento para que se entienda la importancia de respetar esta clase de esfuerzos, como puntos de interés común al margen de la complejidad del conflicto que afecta la zona.

Coincidimos con el interés de quienes se expresan en contra del establecimiento de una zona de distensión en el área, pensamos que ya existe una zona de distensión suficientemente amplia que permite albergar en su espacio todas las expresiones guerrilleras del país, para que allí convivan en procura de una solución integrada del conflicto, como se dio cuando se conformó la coordinadora Guerrillera " Simón Bolívar ".

Sin embargo, los movimientos de carácter regional están fuera de nuestro objeto como organización empresarial, y por ello, solicitamos a sus organizadores respetar el esfuerzo de empresas como INDUPALMA, pues carecería de sentido pretender hacer valer como razonables a un propósito comunitario, acciones que tiendan a impedir el desarrollo de actividades que generan bienestar a la comunidad y permiten la atención de sus más elementales necesidades". ☸